

Personalie: Malte Plagmann verstärkt Geschäftsführung vom Backring Nord

Bargteheide, 2. Mai 2024

Seit 1. April 2024 ergänzt Malte Plagmann das bestehende Geschäftsführer-Team des Backring Nord. Damit stellt sich der Fachgroßhändler für die Zukunft auf.

Die Backring-Nord-Geschäftsführer Florian Langness und Klaus Hupfeld bekommen von ihrem langjährigen Kollegen und Prokuristen Malte Plagmann Verstärkung in der Geschäftsführung. Der 38-Jährige hat bereits seine Ausbildung in der Unternehmensgruppe absolviert, erhielt 2016 Prokura und war zuletzt unter anderem als Niederlassungsleiter für die Standorte Isernhagen und Burbach verantwortlich. Nun stehen die wirtschaftliche und strukturelle Weiterentwicklung im Fokus. Neben dem starken Wachstum in Nord- und Westdeutschland erhält der Backring Nord immer größeren Zuspruch und Neukundenanfragen aus dem Süden und Osten. „Dabei möchten wir weiterhin unseren eigenen Ansprüchen nach Kundenorientierung und Mitarbeiternähe gerecht werden“, sagt Florian Langness. „Als Führungs-Trio sehen wir uns dafür nun bestens aufgestellt.“

Malte Plagmann bringt Erfahrung unter anderem in der Personalführung, im Vertrieb und in der Geschäftsentwicklung mit. „Der Backring Nord bietet immer wieder neue Sortimente und Services“, erklärt er. „Wir werden unsere kurzen Entscheidungswege beibehalten, um schnell auf das Marktgeschehen reagieren zu können.“

BACKRING NORD

Wir liefern die guten Zutaten

Das Unternehmen

Der Backring Nord ist ein inhabergeführtes und das größte private Fachgroßhandelsunternehmen für Bäckereien, Konditoreien, Eiscafé's und Gastronomie in Deutschland. Die Zentralniederlassung liegt in Bargteheide in Schleswig-Holstein, weitere Standorte befinden sich in Burbach, Eibelstadt, Isernhagen, Leer und Wittenhagen. Von dort aus werden mehr als 4.500 Kundinnen und Kunden in Deutschland und den Niederlanden beliefert.

Ansprechpartnerin Presse

Solveig Hannemann

Tel.: 0431/1696-4059

E-Mail: presse@backring.de, www.backring.de